

# Beschluss des Studierendenparlaments der Universität Bayreuth

**Drucksache:** B/10/051

**Sitzungspräsidium:** Marlene Tillack (GHG), Friederike Schick (GHG)

**Protokollführung:** Lotte Goer und Lorenz Kiel

**Tagesordnungspunkt:** 15 (TOP 15)

**Antragssteller\*in:** Friederike Schick und Marlene Tillack

**Abstimmungsergebnis:** 24 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltungen

Das Studierendenparlament hat in seiner **9. Sitzung** in der Legislaturperiode 2020/2021 **am 04.05.2021** der **Beschlussvorlage auf Drucksache S/10/125** zugestimmt und damit den nachfolgenden Beschluss gefasst.

Das Studierendenparlament möge beschließen:

Eine Erneuerung der Rondellbeleuchtung mit insektenfreundlichen LEDs noch in diesem Jahr gegenüber der HSL einzufordern. Die LEDs sollen außerdem möglichst wenig Lichtverschmutzung verursachen.

Für die Richtigkeit des Beschlusses:

**Marlene Tillack**  
Vorsitzende des StuPa

**Friederike Schick**  
Stellv. Vorsitzende des StuPa

**Lotte Goer & Lorenz Kiel**  
Protokoll

## Anlagen

Beschlussvorlage **S/10/125** (Anlage 1)



Drucksache S/10/125



Grüne Hochschulgruppe

Universität Bayreuth, Studierendenparlament

95440 Bayreuth

**An das  
Studierendenparlament**  
*über den Vorstand*  
- zur 9. Sitzung -



**Drucksache S/10/125**  
Im Antwortschreiben bitte angeben  
Bayreuth, 06.05.2021

**Betreff: Antrag für eine bessere Beleuchtung des Rondells**

Liebe Mitglieder des Studierendenparlaments,  
hiermit leiten wir euch den Antrag „**Rondellbeleuchtung**“ weiter.  
Viele Grüße

**Für die Grüne Hochschulgruppe  
Friederike Schick und Marlene Tillack**



Drucksache S/10/125

# Studierendenparlament

10. Wahlperiode

Drucksache **S/10/125**

6. Mai 2021

## Antrag

von der Grünen Hochschulgruppe

### Rondellbeleuchtung



Drucksache S/10/125

## Antragstext

- 1 Das Studierendenparlament möge beschließen:
- 2 Eine Erneuerung der Rondellbeleuchtung mit insektenfreundlichen LEDs noch in diesem Jahr gegenüber der
- 3 HSL einzufordern. Die LEDs sollen außerdem möglichst wenig Lichtverschmutzung verursachen.

## Begründung

Das Rondell ist der zentrale Punkt der Universität, auf dem sich alle Wege kreuzen und von dem aus alles zu erreichen ist. Kein Ort der Uni wird frequenter genutzt und überquert. Dennoch ist es dort nur spärlich beleuchtet. Nachts beleuchten die Lampen nicht einmal den kompletten Weg, geschweige denn den Kern des Rondells.

Das führt dazu, dass es einigen Studierenden Angst macht, oder zumindest ein ungutes Gefühl bereitet, sich im Dunkeln allein auf dem Campus aufzuhalten. Wir halten das für einen inakzeptablen Zustand an einer Uni, die so stolz auf „den schönsten Campus Deutschlands“ ist. Niemand sollte auf dem Weg von der Bibliothek nach Hause auf dem Campus Angst haben müssen.

Deswegen wollen wir eine vernünftige Beleuchtung am Rondell. Damit soll ein erster Schritt in Richtung eines Campus gegangen werden, auf dem sich alle zu jeder Tages- und Nachtzeit wohl fühlen.

Beim Austausch mit der ZT mussten wir jedoch erfahren, dass das Budget für den Bauunterhalt (BU) zu gering ist. Als Folge wurde die Rondellbeleuchtung in Prio II geschoben. Nur, wenn sich die finanzielle Situation bis September erholt, besteht die Möglichkeit, die Rondellbeleuchtung noch in diesem Jahr zu erneuern. Dennoch wurden wir gebeten, das Anliegen in der HSL anzusprechen, um sicherzugehen, dass dieses Vorhaben nicht noch weiter nach hinten verschoben wird.

Hierfür benötigen wir Eure Unterstützung und würden uns sehr über eure Zustimmung freuen!

**Bayreuth, den 6. Mai 2021**

**Viele Grüße**

**Für die Grüne Hochschulgruppe**

**Friederike Schick und Marlene Tillack**

